



# Denuncian desaparición de alcalde electo de Bolaños

## Norte de Jalisco.

El partido Hagamos dio a conocer que perdieron contacto con él desde el pasado 10 de agosto

REDACCIÓN  
GUADALAJARA

El partido Hagamos dio a conocer que el alcalde electo del municipio de Bolaños, municipio de la región norte de Jalisco, Yuniur Vázquez Rosalío, se encuentra

desaparecido desde el pasado 10 de agosto.

“Hagamos hace del conocimiento público que, lamentablemente, Yuniur Vázquez Rosalío, presidente electo de nuestro partido en el municipio de Bolaños, se encuentra desaparecido”, publicó en redes sociales.

El grupo político detalló que el alcalde electo fue visto por última vez el sábado 10 de agosto, en el municipio de Colotlán; se encontraba acompañado y tras

una asamblea iba de regreso a Bolaños cuando se perdió todo tipo de comunicación. Vázquez Rosalío es parte de la comunidad Wixárika (huichola) de la región.

Colotlán y Bolaños son municipios de la región norte de Jalisco. Las cabeceras de ambas demarcaciones están a 60 kilómetros de distancia, aunque por ser una zona de altos cerros y barrancos, la carretera es sinuosa. Bolaños colinda con Zacatecas.

“Él y un acompañante se despla-

zaron el fin de semana a una asamblea nacional de pueblos indígenas. Regresaron al municipio de Colotlán, estuvieron interactuando con algunas personas del Instituto Nacional de Pueblos Indígenas y las

Abogada de Lydia Cacho dice que el ex góber Marín ya duerme en su casa

11 de la noche tomó camino de Colotlán hacia Bolaños, de donde es no solo originario, sino presidente electo, y a partir de ahí no tenemos comunicación”, detalló Ernesto Gutiérrez Guízar, presidente del partido.

## Caso Puebla

Araceli Andrade, abogada de la periodista Lydia Cacho, aseguró que el ex gobernador de Puebla Mario Marín ya está en su casa tras la orden judicial de su